

Bienvenida a las clases a distancia

Estimados padres y madres de familia y estudiantes, espero que todos estén bien de salud y sigan en el esfuerzo de quedarse en casa, “nuestra trinchera” para vencer al COVID – 19.

Bienvenidos a las clases no presenciales en la IEE “Juan Guerrero Quimper” en el marco de la RVM N° 088 – 2020 MINEDU. A una semana del inicio, debo reconocer que se han tenido algunos errores, los cuales se están corrigiendo, siempre pensando en los estudiantes y en la mejora de sus aprendizajes.

Con las actividades a través de esta página, se busca fortalecer las competencias de sus hijos e hijas, los docentes hacen el esfuerzo para que les lleguen actividades encaminadas a este objetivo. **Las actividades son para aquellos que cuenten con los recursos (Internet, computadora e impresora), de estas no se genera una calificación desaprobatoria, por tanto, los que no cuenten con estos recursos, no deben preocuparse,** el Ministerio de Educación ha puesto a disposición otros medios (radio y televisión) para que puedan seguir una educación a distancia.

Los estudiantes están siendo contactados por sus docentes, para acompañarlos en el desarrollo de las actividades de esta página, pero también en las que están en Aprendo en Casa (www.aprendoencasa.pe). Estudiantes, también podrán contactar a sus docentes a través de los correos institucionales (revise la pestaña de documentos - <http://www.iejgq.com/document.html>), no queremos recargarles el trabajo, avancen en la medida de sus posibilidades, nos encontramos pronto en las aulas.

Quiero agradecer el esfuerzo de los docentes de todas las áreas, auxiliares de educación, personal administrativo y a la directiva de la APAFA, en el trabajo que se les ha encomendado.